



Procès-Verbal du Comité Directeur du 05 avril 2023

Présents : A. Tournier-Lasserve - JP Lunel - P. Bonnamy - M De Vauborel - JM Pégain - D. Robinet- N. Brasnus - A Fretté - C LeCorguille

Excusés : P. Chedeville - S. Lemaire - P Boschiero - P Celestin - A Tarenne- A. Richard - P. Veyrat - A. Bonnamy - M Alain - A. Bioret - M Komvos - M Boufarcha -C El Baghlouli

Ordre du jour :

- Approbation du procès-verbal du mois de décembre 2022
- Situation des groupes : licenciés
- Ekiden 2023 - 1^{er} bilan
- Interclubs - constitution de l'équipe
- Stage printemps 2023 La Pommeraye et stage jeunes
- Meeting 2023
- Calendrier
- Point finances
- Questions/informations diverses

La présidente ouvre le comité directeur avec une pensée émue pour Didier Brel, ancien athlète, membre du comité directeur, ancien kiné des équipes de France et kiné de ville à Montgeron. Il nous a quitté trop tôt en février dernier des suites d'une longue maladie à l'âge de 66 ans. L'ensemble du comité directeur lui rend hommage et a une très forte pensée pour lui et sa famille.

Le comité directeur félicite chaleureusement Jean Michel Pégain pour l'obtention de sa médaille de bronze de la fédération française d'athlétisme.

Il félicite également Charline Le Corguille et Antoine Richard pour leurs médailles du comité départemental d'athlétisme.

• Approbation du Procès-verbal du comité du mois de décembre 2022

Sans remarque particulière, le procès-verbal du mois de décembre 2022 est approuvé à l'unanimité.

- **Situation des groupes : licenciés - entraînements**

Actuellement, le club enregistre 332 licenciés avec en complément deux licences en attente. Cela représente une augmentation du nombre de licenciés de 16,08 % par rapport à l'an dernier et de 10,67% par rapport à la période pré-covid.

Ces chiffres sont encourageants et s'appuie sur la dynamique de certains groupes en expansion.

Quelques licences devraient être encore passées d'ici la fin de la saison sportive.

- **Ekiden 2023- 1^{er} bilan**

Le 2eme Ekiden de Montgeron a eu lieu le dimanche 2 avril 2023.

Une réussite avec beaucoup de participants tant chez les enfants, que pour la course Ekiden « classique » et ceux malgré la météo défavorable. Un grand bravo à l'équipe encadrée par Adrien Tarenne et à l'organisation.

L'équipe projet a réuni beaucoup d'avis depuis la première édition et a pu faire pas mal d'ajout et de perfectionnement grâce à l'investissement de tous et à la grande implication cette équipe projet.

En retour d'expérience de cette édition pour que l'amélioration continue, il peut être noter les premiers éléments suivants :

- L'usage des tentes a été très plébiscité.
- Problématique d'électricité qui a rencontré quelques difficultés et une forte problématique de sono. Il faudrait obtenir une meilleur sono l'an prochain.
- Le groupe de musique est parti très tôt à cause des conditions atmosphériques et du fait des personnes en situation de handicap ne pouvant pas être trop longtemps dans le froid ou la pluie. On les remercie d'avoir participé à cette organisation. Un fond musical plus constant est à étudier.
- L'affiche des résultats a été réalisé mais devrait être plus en visibilité.
- L'Ekiden enfant a été une réussite mais il était un peu excentré à voir pour le recentrer un peu plus près.
- L'organisation préparatoire la veille, avec une première distribution de dossards, a été un point fort et très appréciée par les participants et aussi pour alléger la distribution du matin.
- Une vérification des licences pour les clubs serait à préparer la veille pour simplifier l'organisation et les résultats le jour J.

La buvette présente un bilan positif de 300 euros sur l'évènement. L'évolution du contenu de celle -ci a permis une innovation très intéressante. Elle devra être maintenue pour la prochaine édition.

Une réunion de débriefing plus complet sera réalisée dans les prochaines semaines pour prendre un peu de recul par rapport à l'évènement et pour étudier la faisabilité d'une troisième édition en 2024.

- **Interclubs - constitution de l'équipe**

Les entraîneurs, en lien avec les membres du comité directeur, effectue une première composition de l'équipe interclubs, qui se dérouleront le dimanche 7 mai à Maisons-Alfort.

Il est à noter que ce premier tour se situe lors du dernier week-end des vacances de printemps et lors du week-end du 8 mai, d'où quelques difficultés pour des personnes d'être présentes.

Il est aussi important de faire le point du nombre de jurys à proposer car pour chaque absence le nombre de points retiré est très conséquent (1000 points dès le premier manquement) : 7 membres : 2 juges fédéraux, et 5 juges régionaux dont un juge jeune de moins de 35 ans.

- **Stage de printemps 2023 La Pommeraye et jeunes**

- Stage de printemps La Pommeraye :

16 participants prévus dont 2 minimes + 1 participant en plus sur le week-end sur les 30 personnes possibles lors de la première semaine des vacances.

Le bilan de participation est très mitigé. Cette faible participation peut être en partie dû à l'absence de certains « cadres » de groupe qui seront sur des stages LIFA ou absents pour raison personnelle : emplois, études ...

Il est important de réfléchir pour l'an prochain à comment s'organiser pour ne pas avoir cette problématique de places en surnombre, et aussi de connaître un peu mieux les souhaits des athlètes.

- Stage jeunes :

En parallèle du stage de pâques, un stage pour les jeunes benjamins et minimes est organisé sur la deuxième semaine des vacances à Montgeron.

Actuellement encore en attente de réponse des jeunes, beaucoup de benjamins ont répondu, une relance des minimes est à venir.

L'entraînement se fera chaque après-midi et le vendredi de la semaine, une participation à une matinée accrobranche sera organisée pour clôturer le stage, en plus de l'entraînement.

- **Meeting 2023**

Pour rappel, afin de coller au calendrier international et national, le meeting de Montgeron se déroulera le mercredi 5 juillet 2023 en soirée (à partir de 18H00). L'événement a été validé au niveau de la FFA et d'EA.

A noter que la Présidente sera en mission en Pologne du 20 juin au 1^{er} juillet, soit les deux semaines en amont de l'évènement. Un groupe de travail spécifique à l'organisation du meeting dans ce contexte va être monté afin de pouvoir déléguer la coordination de plusieurs tâches. Il est donc demandé à chacun de s'investir un peu plus que les autres années.

Quelques membres du comité directeur stipulent leur volonté d'aider au groupe de travail spécifique : Fretté Alexis, De vauborel Mathilde, Lecorguille Charline, Branus Natacha, Chedeville Pascal.

Rappel des principales thématiques de préparation du meeting :

- Transports
- Aide/bénévoles
- Banderoles
- Préparation buvette
- Animation du meeting (faite par le groupe Chaput)
- Cocktail dinatoire en post meeting
- Installation du stade en lien avec la ville
- Accueil - hébergements des athlètes
- Jury
- Communication
- Affichage...

En raison de la classification du meeting « bronze » Europe une vérification par un délégué technique européen du respect du cahier des charges sera effectué lors de l'évènement. Ce nouveau statut du meeting implique des charges imposées plus importantes. Par exemple, une banderole de 12 mètres de long, des primes au podium d'un montant minimum imposé de 25000 euros, un accueil plus poussé pour les athlètes avec kiné....

La constitution de l'affiche pour la communication sur le meeting est en cours de finalisation après une validation des quatre principaux partenaires : ville, département, région, FFA. Il est rappelé que la recherche de sponsor pour l'évènement est toujours la bienvenue.

Pour mémoire, l'an dernier le meeting avait été classé 92eme meeting sur 1273 meetings au monde

Liste des épreuves du meeting 2023 :

Courses: 100 H/F, 400 H/F, 800m H/F, 5000m H, 100m haies, 110m haies

Concours : Disque F/ Javelot H / Triple Saut F / Longueur H / Hauteur F

- **Calendrier des compétitions à Montgeron en plus du meeting**

- Journée EA/PO du 15 avril :

Dernière ligne droite avant la compétition. Les éléments sont prêts.

- Départementaux Epreuves Combinées BE/MI des 13-14 mai :

Organisation de cette compétition car il n'y avait pas de stade disponible en Essonne, sinon la compétition pour les jeunes aurait été annulée.

A voir pour l'organisation pour mobiliser quelques personnes car le même week-end se tiendront les championnats départementaux d'épreuves combinés cadet à sénior à Bussy-St-Georges (77).

- **Point Comptabilité**

Pour remédier au bilan financier de l'an dernier, il y a une recherche active de sponsors en particulier par Axel et Mathilde.

On peut noter parmi les sponsors actuels : Peugeot - Suez - Maif - Bovis - Taka Vives - Crédit Mutuel - MF Location - Colas - Nicollin , d'autres contacts sont en cours pour finalisation.

Une rencontre est prévue la semaine prochaine avec le nouveau directeur du Crédit mutuel de Montgeron (banque actuelle du club) pour obtenir une subvention spécifique pour le meeting.

Pour les collectivités territoriales, les partenaires habituels sont :

- la ville de Montgeron (subvention fonctionnement et meeting, et en plus une subvention spécifique ekiden),
- le département pour le meeting en plus du contrat ambition. Cette année une possibilité de dépôt d'aide à projets a été voté et les clubs peuvent demander des subventions complémentaires.
- la région subventionne le meeting depuis plusieurs années. Pour cette année, l'aide sera quasiment doublée par rapport aux autres années.

A cela s'ajoute les labels fédéraux qui donnent droit à des versements : Labellisation, PSF ainsi que des aides de l'état pour le contrat d'alternance d'Axel et pour le contrat de Mathilde dans le cadre de l'aide à l'emploi.

- **Questions/informations diverses**

- Retour sur le loto : l'évènement a été une réussite. Les personnes présentes ont apprécié (beaucoup de retours positifs). Ce type de manifestation sera à refaire.
- Actuellement, Mathilde intervient sur cinq écoles primaires. Pour l'an prochain un échange est en cours avec l'école Jean Moulin. La volonté est de rentrer dans les collèges par le biais d'un bilan de santé des élèves pour les 4ème et 3ème (dans un premier temps réalisation du diagnofom). Il serait bon d'étudier une présence du club lors des cross des collèges pour pouvoir avoir un contact. Le lycée organisera son cross le 17 octobre prochain et il sera important d'y être présent.
- Un état des lieux des prochaines compétitions est établi.

La séance du comité directeur est levée à 22h13.